

Huixquilucan no adeuda luz, asegura Alfredo del Mazo

Jorge Legorreta Reyes

Huixquilucan, Méx.- “El Ayuntamiento de Huixquilucan no tiene ningún adeudo con la Compañía de Luz y Fuerza del Centro; el **desabasto** de **agua potable** que sufrieron algunas colonias de la zona popular y toda la parte alta de la zona residencial, se debió a la falta de pago por consumo de energía eléctrica de algunos desarrollos y fraccionamientos, lo que afectó a las bombas del municipio que se ubican en Jesús del Monte”, señaló el alcalde Alfredo del Mazo Maza.

Entrevistado durante la audiencia pública que se realizó en el patio central del Palacio Municipal, Del Mazo Maza precisó que para restablecer el vital líquido a los huixquiluquenses afectados por este corte de energía, se contrató una bomba externa para reactivar el bombeo del **agua potable**. “A pesar de que esta bomba externa nos está generando un gasto diario de 45 mil pesos, el gobierno de Huixquilucan no contempla demandar a la paraestatal, por el corte y desabasto del vital líquido. Yo considero que la Compañía de Luz y Fuerza del Centro está en su derecho de suspender la energía eléctrica por falta de

pago de algunos fraccionamientos y desarrollos”, dijo el alcalde.

Asimismo, Alfredo del Mazo indicó que se harán las peticiones pertinentes a la CLYFC para separar la conexión de las bombas ubicadas en Jesús

del Monte, y que éstas no dependan de que los fraccionamientos o desarrollos paguen o no su consumo de energía, e indicó que también solicitarán el apoyo de la Secretaría de **Agua** y Obra Pública del Gobierno del Estado “para que nos faciliten una planta para poder rebombar el **agua** y no estar ejerciendo este gasto de 45 mil pesos todos los días”.

Finalmente, el ejecutivo local aseguró que en Huixquilucan no hay **desabasto** de **agua**, el suministro del vital líquido está garantizado para toda la población debido al crecimiento de las lluvias, que han permitido elevar la afluencia de los **mantos acuíferos** que surten de **agua** al municipio, así como la dotación que se recibe de los **sistemas Cutzamala** y Lerma y de los manantiales provenientes de La Marquesa, consumo que se paga a la CNA, CAEM y ejidatarios que administran dichos manantiales.



En Huixquilucan está garantizado el suministro de agua potable, dijo el alcalde Alfredo del Mazo

